

## Bike & Ride: Abstellanlagen verbessern

### Antrag

Der BA 5 bittet um Verbesserung der Bike&Ride-Situation an Umsteigeknoten des Stadtteils:

- Am Ostbahnhof vor dem ehemaligen Bürgerbüro, Orleansplatz 13, soll ein weiterer Fahrradständer für 10-20 Räder untergebracht werden.
- Am Max-Weber-Platz, Südseite, sollen die alten „Speichenkiller“ durch die jetzt üblichen Radständer (keine Bügel) ersetzt und die Zahl, wenn möglich, erhöht werden.

### Begründung

An den Schnittstellen zum ÖV sind hochwertige Abstellanlagen für den Radverkehr besonders wichtig. Wer würde sich sonst trauen, ein hochwertiges Rad über Stunden oder sogar Tage dort stehen zu lassen? Hier müssen Anlagen bereitstehen, an denen man das Rad sicher mit dem Rahmen festschließen kann.



Vor dem ehemaligen Bürgerbüro am Ostbahnhof am Orleansplatz wurden auf unsere Anträge hin Radständer aufgestellt, und die Situation hat sich wesentlich verbessert. Hier könnte ein weiterer Ständer untergebracht werden, wo die Räder sicher und noch dazu unter Dach abgestellt werden können.



Am Max-Weber-Platz ist die Situation leider noch nicht so geordnet. Hier reichen die Ständer bei Weitem nicht aus, und die vorhandenen ermöglichen nur das Festschließen des Vorderrades. Durch eine geschickte Anordnung könnte die Zahl des Ständerangebotes erhöht werden, und das Festschließen der Fahrradrahmen würde durch die aktuell üblichen Radständer ermöglicht.

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**